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ロータリーを実携しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長
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砂局
-会 長星川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会報委員長土 肥 義 紹
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・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

自分はどうあるべきか

四国中央市立川之江北中学校

2年大西海里

3年生が部活動を引退してから約半年。前の部長からチームを任されてから今まで、私

は自分のできることを精一杯やってきました。

最初、自分がキャプテンに決ま ったときは、とにかく不安でした。もともと私は、みん

なの前に立って、指示を出したりすることよりも、仲の良い友達と一緒に騒いで、それを

怒られたりすることの方が多かったので、キ rヤプテンの仕事は、自分には関係のないこと

だと考えていました。だから、キャプテンになったとき、 「本当に自分で良いのだろうか、

他に適任者がいるのではなL、か。」と、マイナスなことばかり考えていたため、まわりか

ら 「部長」と呼ばれたり、キャプテンがつける背番号の 110Jをつけたりすることが嫌で

した。

キャプテン、副キャプテンの選出は、部員全員の投票で行われます。 3年生の前のキャ

みどりと自然を大切に



プテンが決まったとき、一言も「嫌」とは言わず、とても一生懸命にチームをまとめよう

としていた姿がすごくかっこよかったのを覚えています。それに引きかえ、「嫌だ」と言

い続けた私ですが、もし、相手の立場ならどうだろうと考えてみました。自分が信頼し投

票した人が、選ばれたときに「やりたくないJr嫌だ」と言い続けていたら、私なら良い

気はしません。 だから、もしかしたら、私が考えていたような気持ちになった人がいるか

もしれない、と気がつきました。

「人にされて嫌なことは他の人にしてはいけない。」と小さな頃から両親に言われてき

たためか、それから私は、自分が部長だということに対して「嫌Jという言葉は自然と言

わなくなりました。そして、自分が逆の立場だとしたら、どうしてほしいか、と考えるよ

うになりました。

今までは、尊敬し、すご く大好きだったあの先輩が作りあげた雰囲気や行動など、|前

と変わらないJと思うチームを作ろうと患っていました。けれど、久々に先輩たちが練習

に来てくれたとき、ある先輩が、「何か雰囲気変わったね。ええ雰囲気になっとるよ。」と

言ってくれま した。良い雰囲気になっているのは、前と変わらないチームでした。しかし、

私なりに少し考えてみると、すぐに気がつきました。今まで、どうすればいいのか、よく

悩んでいたけど、答えは案外、単純でした。それは、「私自身と前の部長は、違う人物で

ある。だから、先輩と同じことなどできっこない。j ということです。それに、 「自分にだっ

て、信頼できる大切な仲間がいる。無力な自分が、いくら考えたって結果は同じである。

なら、仲間を頼ればいい。jそう思いました。それからは、変に無理をせず、自分のでき

ることを精いっぱいし、様々な人に助けてもらいながら、チームをまとめてきました。そ

して今では、何より部活動が楽しくて大好きです。これも全部、今まで支えてくれた多く

の人たちのお陰です。すごく感謝しています。

だけど、私は時間を守ることがあまりできていません。それはきっと、自分に甘いから

です。自分の弱さに勝つことができない自分がいるからだと思います。それだと自分自身、

成長することはできません。だからこそ、自分の弱さや甘さは、必ず直していきたいです。

私にはまだまだ、将来の夢はありません。自分が本当にしたいことさえも、まだわかり

ません。けれど、確実に言えるのは、「今」を大切にしたいということです。「今」、みん

なと過ごしているこの時間も、人生の中ではほんの一瞬であり、 二度とないものです。ま

だ 13年しか生きていない私が、これからの何十年もの人生を決めることはすごく難しい

ことで、今の私には無理です。将来、自分が決めたことに後悔したくなし、から、だからこ

そ、自分の進むべき道を自分で決めるその時のためにも、私は「今jを大切にしたいと思



います。そうすれば自然と将来の夢や本当にやりたいことが見えてくると、 今は思います。

自分には何ができるのか、何をすべきなのか。分からないことだらけだけど、その方が楽

しいこともきっとあります。どうすれば良いのか分か らなくなった時は、また誰かに助け

てもらいますO 助けて、助けられてのくり返しの中でも私は感謝の気持ちを忘れず、頑張っ

ていきたいです。そして部活でも、私が部長でよかったと言ってもらえるように、これか

らも頑張りたいです。



第 2550回例会記録 H.26. 2. 25 

出席報告

1.出席会員(60名中) 38名
2. 出席免除 4名

3.来賓・来訪ロータリアン

(米山奨学生卓話) 松山北RC所属
金延修(キム ・ヨンス)様

4. 当日出席率 67.86 % 
5. 前々回補足修正率 100 % 

*本年度 3回目の 100%です。

会務報告
1.ザ・ロータリア ン 2014年 2月号

2.例会変更のご案内

|新居浜南RCI 
3月 4日(刈夜間例会(ユアーズ)
*リーガ 2Fにて、メーキャップ受付

i新居浜RC I 
3月 27日(木)特別休会
*メーキャップの受付はございません。

3.高松南ロータリークラブ
高松南RCの例会にご参加を !

(再度ご案内)
4. 桜ライン 311

桜ラインレター NO.10 
5. 2014年 2月・ 3月 近隣クラブ例会の

お知らせ(出席委員会〕

会長の時間
・2月 22目的開催の 1Mについて御礼

委員長の時間

・出席報告

ヱコヱコヱュ{ス

宮内 浩二会員

星 }I卜・.22日の 1Mでは、大変お世話に

なりました。お蔭様で、無事終了

する事が出来ました。皆様のご協
力に、心より感謝いたします。

毛利…先日の 1M、皆さんお疲れ様でし

た。

大西聖…先日の 1M、皆様お疲れ様でした。

大西宣… 1M無事終わりました。
星川会長、矢野実行委員長、石原
ガパナー補佐、そして会員の皆様、

ご苦労様でした。

近 藤…長い間休みました。申し訳ありせ

んでした。

阪部… 3月 1B付の移動で、本庖総務部
に転勤になりました。ロータリー

の皆様には 3年半の問、大変お世
話になりました。来週、退会の挨

拶をさせていただきます。

佐々木…大成功の 1Mで「謝辞」と「閉会
の言葉」 の出番を戴き、あ りがと
うございました。次年度のデビュー

として最高の舞台でした。
高 畠… 1Mでは気合の入ったロ ータリー

ソンクーへのご協力あ りがと うござ

いました。お蔭で会が盛り上がり
ました。 (ソングリーダー)

尾藤… 2月22日インターシティー・ミー
ティングお疲れ様でした。 若干の
ハプニングはありましたが、皆様
のご、協力のおかげで良い 1Mにな

りましTこ。
福崎… 1M成功に終わりよかったですね。

ご苦労様でした。

矢野… 1M大変ご心配をお掛けいたしま

したが、無事終える事が出来まし
た。会員おひとりおひとりに感謝

しております。尾藤淳一会員様、
貴男にすべてお願いして…。すみ

ませんでした。大塚先輩に良かっ

たよ!と云われてホットとしまし

た。また、打ち上げにたくさんの
ご参加ありがとうございました。

大変お世話になりました。

鈴木昇… 1M大変お疲れ様でしたc

卓話 (米山奨学委員会担当)
「愛媛に来て良かったJキム ・ヨ ンス氏

近隣RCの例会日

3月6日休)新居浜RC
(リーガロイヤルホテル新開浜)

3月6日休)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

3月7日倹)伊予三島RC
(二島問工会館 4F) 

3月11日(必観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

3月 11日(刈
(出席委員会担当〕
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